PRESSEINFORMATION



Straßenbauarbeiten im Mödrather Friedensring

Zwei Linden müssen weichen

Kerpen, 19.02.2021

Die Kolpingstadt Kerpen muss bis Ende Februar zwei Linden in Kerpen-Mödrath im Bereich der Kreuzung Friedensring/Kirchplatz fällen. Die Fällung der Bäume ist zur Realisierung des dort geplanten Kreisverkehrsplatzes erforderlich.

Der Kreisverkehrsplatz ist Bestandteil der "Kanal-und Straßenausbauplanung Friedensring". Ab Mitte April wird der zweite Bauabschnitt realisiert. Im Rahmen dieser Maßnahme werden neben den zehn bereits im letzten Bauabschnitt gepflanzten Straßenbäumen weitere sechs Stück gepflanzt.